

Der Übergang Kindergarten - Schule wird auch als sensible Phase bezeichnet. Die Eltern möchten nichts versäumen und geraten häufig in den Vorschul-Stress. Der Vortrag möchte Anregungen geben, diese Zeit bewusst und sinnvoll zu nutzen - ohne bereits zu pauken oder gar zu konditionieren.

Die meisten Kinder freuen sich auf das Lernen in der Schule. Hier gilt es für die Eltern, diesen Entwicklungsprozess zu begleiten, Selbständigkeit, Selbst-Tätigkeit und Selbstvertrauen aufzubauen.

Spielerisch kann der Lernprozess unterstützt werden und auf der Basis von Freude, Lachen und Vertrauen können grundlegende Fertigkeiten vermittelt und der Übergang zur Schule erleichtert werden.

### **Inhalte:**

- > Stärkung der Beziehungsebene in der Familie
- > Vorschule - Förderung - und das Lernen selbst
- > Spiel- und Bewegungserfahrungen
- > Lernen mit allen Sinnen
- > Konzentration, Ausdauer und Zeitgefühl anbahnen
- > Selbstbewusstsein und Selbstvertrauen fördern

Besonders interessant für Eltern von KiGa-Kinder im 2. und 3. Kindergartenjahr

